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inyak goreng murah masih terus menjadi masalah. Meski saat ini, pasokan minyak Mgoreng kemasan mulai tampak di rak-rak peritel, harganya tak bisa dibilang murah. 

Pantauan akhir pekan, harga goreng kemasan di peritel dibanderol paling murah Rp 

48.000 per dua liter atau Rp 24.000 per liter. Di pasar tradisional, minyak goreng curah dijual 

paling murah Rp 20.000 per liter. Padahal pemerintah jelas-jelas menetapkan Harga Eceran 

Tertinggi (HET) Rp 14.000/liter atau Rp 15.500/kilogram. Ada ancaman sanksi juga bila 

melanggar. Tapi tampaknya aturan pemerintah tak bertaji. Walhasil, lagi-lagi rakyat menjadi 

korban. Menurut Lembaga Riset Institute for Demographic and Poverty Studies (IDEAS) 

masyarakt 'buntung' hingga Rp 3,38 triliun gegara krisis lonjakan harga minyak goreng. Duh!

(Baca	Hal	11)

KISRUH MIGOR RUGIKAN MASYARAKAT
(Lembaga Riset Institute for Demographic and Poverty Studies/IDEAS) 

Total	kerugian	ekonomi	:	Rp	3,38	triliun.	
Periode April-September 2021 : Rp 0,98 triliun	
Periode Oktober 2021-19 Januari 2022 : Rp 2,4 triliun 

Luas	perkebunan	kelapa	sawit	:
14,5 juta hektar pada tahun 2022

Produksi	minyak	sawit	mentah	(CPO/crude	palm	oil)	:
45 juta ton

Konsumsi	minyak	goreng	nasional	:	
3,3 miliar liter. 

Pengeluaran	migor	masyarakat:
Rp 43 triliun/tahun (harga beli Rp 13 ribu/ liter)

Berdasarkan	wilayahnyakerugian	
ekonomi	terbesar	:.	

Jawa dengan konsumsi 5,1	juta	liter	per	hari	
menanggung kerugian Rp	1,99	triliun

Sumatera dengan konsumsi 2,5	juta	liter	per	hari 
menanggung kerugian Rp	0,85	triliun

Kalimantan, Sulawesi, Bali Nusa Tenggara, Maluku dan
Papua konsumsi 1,7	juta	liter	minyak	goreng	per	hari
menanggung kerugian Rp	0,54	triliun.	

Berbagai	Sumber	Diolah

Goverment (Hal.2) 

WHO Klaim Pandemi 

Segera Usai, 

Bos Pfizer: 

Tahun 2024 
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Selain distribusi vaksin, varian 
Covid-19 juga menjadi penentu dari 
nasib pandemi. Dolsten menambah-
kan, perubahan tahapan dari pandemi 
ke endemi akan berbeda waktunya di 
tiap wilayah.Sejak pandemi Covid-19 
menyebar dua tahun lalu, sudah 
banyak varian yang hadir. Termasuk 
Delta yang menyebabkan kenaikan 
kasus cukup signifikan di dunia 
termasuk Indonesia pertengahan 
tahun lalu.

Selain itu varian omicron juga 
teridentifikasi sejak November lalu. 
Indonesia diketahui penyebarannya 
cukup masif, bahkan membuat kasus 
harian juga kembali mengalami 
kenaikan beberapa waktu lalu.

Sebelumnya, Kepala WHO Tedros 
Adhanom Ghebreyesus berkata fase 
bahaya akibat Covid-19 bisa selesai 
pada pertengahan 2022. Akan tetapi 
ada dua syarat yang bisa membuat 
prediksi ini terwujud.

Pertama, tingkat vaksinasi di 
beberapa negara sudah sangat tinggi 
dan harus lebih didistribusikan secara 
merata. Kedua, keparahan gejala 
Covid-19 yang dibawa varian Omicron 
tidak seberat varian-varian se-
belumnya.

Meski fase akut pandemi berakhir, 
Tedros mengingatkan dunia agar 
harus bersiap untuk potensi lebih 
banyak varian yang muncul di masa 
depan. Bahkan, kata dia, kondisi ideal 
untuk varian yang lebih menular dan 
lebih berbahaya bisa terjadi.

Direktur Darurat WHO Michael 
Ryan mengatakan 2022 akan menjadi 
titik balik pandemi yang bisa berubah 
statusnya menjadi endemi. Menurut 
KBBI, endemi berarti penyakit yang 
berjangkit di suatu daerah atau pada 
suatu golongan masyarakat.

"Apa yang perlu kita lakukan 
adalah mencapai tingkat kejadian 
p e nya k i t  ya n g  r e n d a h  d e n g a n 
vaksinasi maksimum dari populasi 
kita sehingga tak ada yang harus mati. 
Itulah akhir dari keadaan darurat 
dalam pandangan saya. Itulah akhir 
dari pandemi,' kata Ryan. 

Sebelumnya, Ketua Satgas IDI Prof 
Zubairi Djoerban mengungkapkan 
harapan dan analisisnya terkait kapan 
pandemi Covid-19 Indonesia jadi 
endemi. Katanya, sebulan lagi atau 
paling lambat 3 bulan lagi.

Lantas, apakah kalau nanti endemi, 
semua kasus Covid-19 mendapatkan 
perawatan RS secara gratis?"Kembali 
ke sistem pembayaran normal," kata 
jubir Kemenkes Siti Nadia Tarmizi 
melalui pesan singkat, Minggu (20/3).

Nadia menjelaskan, saat pandemi 
semua warga RI berhak mendapatkan 
perawatan RS gratis. Nanti akan 
berubah kalau sudah jadi endemi. 
"Sesuai mekanisme yang ada. Kalau 
peserta JKN akan ditanggung JKN, 
kalau asuransi lain juga demikian," 
tutur Nadia.

JAKARTA - M e n u r u t  O r g a n i s a s i 
Kesehatan Dunia (WHO) pandemi 
Covid-19 diprediksi akan segera 
b e r a k h i r.  R a m a l a h  b e r b e d a 
diungkapkan Presiden Global Pfizer 
Va c c i n e s  N a n e t te  C o c e ro  ya n g 
memperkirakan pandemi baru akan 
selesai 2 tahun lagi atau pada 2024 
mendatang. Apabila prediksi ini benar, 
maka pandemi di dunia diperkirakan 
selesai tepat di tahun pemilu nasional 
digelar di Indonesia.

Untuk diketahui, Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) Indonesia 
melaporkan, hari ini, Minggu (20/3) 
kasus COVID-19 bertambah 5.922 
o ra n g  d a l a m  2 4  j a m  t e ra k h i r. 
Tandanya kasus masih menunjukkan 
tren penurunan.Jumlah kasus harian 
ya n g  d i l a p o r k a n  l e b i h  re n d a h 
dibandingkan Sabtu (19/3) kemarin, 
yang mencapai 7.951 kasus positif.

Dengan tambahan tersebut, secara 
keseluruhan kasus positif di Indonesia 
sudah mencapai 5.962.483 kasus. 
Kasus aktif kembali menunjukkan 
penurunan. Hari ini, kasus aktif 
berkurang sebanyak 10.046 orang. 
Yang artinya masih ada 219.688 kasus 
aktif di Indonesia saat ini. Baik yang 
sedang menjalani isolasi mandiri, 
isolasi terpusat, maupun yang dirawat 
di rumah sakit.

Hasil ini diperoleh berdasarkan tes 
yang dilakukan sebanyak 122.064 
spesimen dari 77.290 orang.Di sisi 
lain, pasien Covid-19 sembuh ber-
tambah 15.829 orang sehingga 
totalnya menembus 5.589.057 orang. 
Kesembuhan yang dilaporkan hari ini 

lebih banyak daripada penambahan 
kasus harian.

K e m u d i a n  k a s u s  k e m a t i a n 
bertambah 139 orang, dan totalnya 
mencapai 153.738 orang. Jumlah ini 
lebih rendah daripada hari sebelum-
nya yang mencapai 188 jiwa dalam 
sehari.Sementara itu, jumlah kasus 
positif tertinggi hari ini sedang 
dipegang oleh DKI Jakarta dengan 
1.167 orang. Disusul Jawa Barat 1.127 
kasus, Jawa Tengah 658 kasus, dan D.I. 
Yogyakarta 513 kasus.

Dalam pernyataannya, Cocero 
yakin bahwa Covid-19 akan ber-
transmisi menjadi endemi alias tidak 
akan hilang sama sekali dari Bumi. 
Endemi merupakan tahapan saat 
pandemi berakhir namun bukan 
berarti virus menghilang. Tahapan itu 
adalah saat penyakit menular terjadi di 
wilayah atau musim tertentu saja.

Akan tetapi, endemi baru bisa 

WHO Klaim Pandemi Segera Usai, 

Bos Pfizer: Tahun 2024

terjadi jika mayoritas penduduk dunia 
sudah memiliki kekebalan terhadap 
s u a t u  p e nya k i t .  Ke ke b a l a n  i n i 
membuat manusia menjadi lebih kuat 
dan siap menghadapi  Covid-19 
layaknya penyakit biasa.

"Kami percaya Covid-19 akan 
bertransisi  ke keadaan endemi, 
berpotensi pada tahun 2024," kata 
Cocero, dikutip Minggu (20/3). Pada 
saat yang sana, Peneliti Pfizer Mikael 
Dolsten memprediksi pandemi akan 
berakhir apabila vaksin terdistribusi 
merata ke berbagai negara terutama di 
wilayah dengan tingkat vaksinasi 
rendah.

"Kapan dan bagaimana tepatnya 
ini terjadi akan tergantung pada 
evolusi penyakit, seberapa efektif 
vaksin dan perawatan, serta distribusi 
vaksin yang adil ke tempat-tempat di 
mana tingkat vaksinasi rendah," kata 
Dolsten.

Penonton	berdesakan	saat	antre	menaiki	bus	angkutan	khusus	menuju	Mandalika	untuk	penonton	MotoGP	di	Eks	Bandara	Selaparang,	
Mataram,	NTB,	Minggu	(20/3/2022).(Foto--antara)

Di Hong Kong, jumlah kasus akibat subvarian BA2 mulai 
mengalami kenaikan sejak akhir Januari 2022. 
Sementara di Korsel sudah didominasi oleh Omicron 
sejak awal tahun 2022.

Mencatat total 1.033.541	kasus	
infeksi dan 5.650	kematian

Sementara di Korsel sudah didominasi oleh Omicron 
sejak awal tahun 2022.

Mencatat total 9.373.646	infeksi
dan 12.428	kematian

Inggris, kasus di negara itu kembali naik bersamaan 
dengan naiknya proporsi BA.Z.

Mencatat total 20.093.762
kasus	infeksi dan163.511	kematian
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SURABAYA – Bila biasanya dalam 
Sosialisasi 4 Pilar MPR RI peserta 
h a nya  m e n d a p a t ka n  wawa s a n  
mengenai Pancasila, UUD 1945, NKRI 
dan Pilar Bhinneka Tunggal Ika, 
anggota Komisi III DPR RI, Bambang 
DH memiliki cara berbeda untuk 
menarik minat generasi muda. 
Meramu kegiatan dengan Workshop 
Personal Branding, acara tersebut 
d i h a r a p k a n  b i s a  m e m b a n t u  
mempersiapkan generasi millenial 
ya n g  u n g g u l  d a n  b e rka ra k te r  
nasionalis.

"NKRI harus tetap bersatu,  
meskipun Indonesia pernah melalui 
beberapa kerusuhan-kerusuhan besar. 
Lihat perang Ukraina dan Rusia, 
banyak kerusakan dan kerugian yang 
ditimbulkan," ujar Bambang DH, di 
Gedung Graha Prof Dr. H. Roeslan 

Abdulgani Untag Surabaya, Minggu 
(20/3/2022).

Menurut Bambang DH, hingga 
sekarang bangsa Indonesia masih 
b e r u s a h a  m e n g ga p a i  c i t a - c i t a  
tersebut. Kerusuhan yang pernah 
terjadi sebelum kemerdekaan hingga 
sekarang,  contohnya peristiwa 
kerusuhan Ambon, Jakarta ataupun 
Perist iwa 98,  harus di jadikan 
pegangan bahwa negara wajib tetap 
nenanamkan nilai 4 Pilar MPR RI.

“Kalian generasi muda millennial 
inilah yang menjadi masa depan 
bangsa. Saya optimistis dengan bekal 
skill  yang bagus dan tentunya 
dibarengi semangat nasionalisme, 
generasi  unggul  b isa  dimil ik i  
Indonesia. Saya titip ke kalian semua, 
ilmu yang didapat di sini ditularkan ke 
teman-temannya,” katanya.

Masyarakat pun tetap diimbau 
berpegang teguh pada Pancasila, 
UUD 1945, NKRI dan Bhinneka 
Tunggal Ika. “Dengan berpegang 
t e g u h  p a d a  e m p a t  p i l a r  
kebangsaan,  maka kita bisa 
mempertahankan kelangsungan 
b e r b a n g s a  d a n  b e r n e g a ra ,”  
tandasnya.

Kemasan acara yang kekinian 
dan interaktif  ini mendapat 
apresiasi dari pembicara utama, 
Pakar Komunikasi Unair, Suko 
Widodo. " Saya sangat senang 
dengan Pak Bambang yang bisa 
m e n g g a b u n g k a n  h a l  y a n g  
dibutuhkan generasi muda dalam 
kegiatan yang apik dan tentunya 
tidak membosankan ini," kata Suko.

Para peserta yang rata-rata 
merupakan siswa SMA/SMK dan 
mahasiswa tampak antusias 
mengikuti kegiatan.  Saat Suko 
Widodo membawakan materi 
d e n g a n  t e m a  ' M e m b a n g u n  
Personal Branding di Era Digital', 

p e s e r t a  a n t u s i a s  m e n j a w a b  
pertanyaan maupun bertanya.

Ia juga menegaskan kepada 
peserta bila pribadi 
y a n g  m a j u  a k a n  
menjadikan bangsa 
yang maju juga. "Rasa 
peduli dan ramah harus 
dimiliki," kata Suko. 

Ia juga membagikan 
t i p s  y a n g  d a p a t  
dilakukan para peserta 
s o s i a l i s a s i  i n i .  
"Luangkan waktu untuk 
menghadiri acara-acara 
offline dan bertatap 
muka dengan orang 
lain. Di dunia maya, 
Anda perlu berinteraksi 
dengan para kolega  

secara reguler, misalnya membalas 
komentar, menjawab pertanyaan, dan 
sebagainya" tuturnya.

Dalam kesempatan tersebut, 
peserta juga mendapatkan materi 
tentang penulisan untuk media 
mainstream maupun media sosial, 
videografi dan public speaking. Salah 
satu peserta, Joana yang merupakan 
mahasiswa di Surabaya mengaku 
sangat beruntung bisa mengikuti acara 
ini.

“Senang banget. Awalnya tadi pas 
lihat 4 Pilar MPR RI langsung 
menebak-nebak. Namun setlah Pak 
B a m b a n g  m e n j e l a s k a n  d a n  
mengaitkan dengan fenomena-
fenomena terbaru, saya jadi paham. 
Apalagi  ditambah i lmu public  
speaking, video dan penulisan. Saya 
semangat sekali,” katanya.

H a l  s e n a d a  d i u n g k a p k a n  
Alhamdulillah. Peserta pria dengan 
nama unik ini mengaku makin paham 
dengan apa yang dimaksud 4 Pilar 
Kebangsaan. “Suka sih, apalagi 
pemberian materinya tidak kaku. 
Asyik,” ujar remaja yang masih duduk 
di bangku SMA ini.(mira/dya)
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Mempersiapkan Millenial Unggul dan Berkarakter Nasionalis

Bambang DH Gelar Sosialisasi 4 Pilar dengan Konsep Kekinian

Anggota	Komisi	III	DPR	RI,	Bambang	DH	saat	memberikan	materi	4	Pilar	MPR	RI,	
di	Gedung	Graha	Prof	Dr.	H.	Roeslan	Abdulgani	Untag	Surabaya,	Minggu	(20/3/2022).	

Pakar	Komunikasi	Unair,	Suko	Widodo	(Foto:Joko/Lentera)

PDIP Usul Amandemen UUD 1945 Soal PPHN Ditunda, 

Pengamat: Langkah Tepat!
JAKARTA- Terkait sikap PDIP meminta 
usulan amendemen UUD 1945 soal 
PPHN ditunda, Direktur Pusat Studi 
Konstitusi (PUSaKo) Fakultas Hukum 
Universitas Andalas (Unand), Feri 
Amsari menilai pernyataan PDIP ini 
termasuk langkah tepat di situasi 
politik terkini yang tidak menentu. 

“Karena sebagai partai mayoritas 
cukup sangat menentukan,” ucap dia 
Minggu (20/3).

Awalnya, tutur Feri, Fraksi PDIP 
getol mengusulkan amendemen soal 
PPHN tersebut. Namun, di tengah 
situasi politik yang mengaitkan usul 
amendemen dengan isu perpanjangan 
masa jabatan presiden dan penundaan 
pemilu, Feri melihat sepertinya PDIP 
menyadari bahwa ada “gerbong-
gerbong” lain yang memilki ke-
pentingan untuk kemudian ikut mem-
bahas amandemen dengan berbagai 
kepentingan masing-masing fraksi. 

“Itu tentu saja secara politik tidak 
menguntungkan bagi PDIP karena 
bukan tidak mungkin yang masuk 
untuk menjadi bagian dari aman-
demen tidak PPHN-nya, tetapi pe-
nundaan pemilu atau perpanjangan 
masa jabatan presiden dan anggota 
legislatif lain,” kata Feri. 

Feri menganggap langkah PDIP 
untuk mengusulkan penundaan 
amandemen PPHN adalah tepat dalam 
membaca situasi kekinian. Menurut 
dia, partai berlambang banteng itu 
menarik diri untuk pembahasan 
amandemen mengartikan bahwa 
jumlah suara mayoritas di Dewan 
Perwakilan Rakyat Republik Indonesia 
(DPR RI) hilang terhadap usulan 
amandemen UUD 1945 soal PPHN. 

Fraksi Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) sepakat dengan LANGKAH pdip. 
Alasannya, saat ini kondisi politik 
sudah tidak kondusif, apalagi ada 

kekhawatiran amendemen itu ber-
potensi akan ditunggangi oleh pihak-
pihak yang ingin mengubah UUD guna 
menunda pemilihan umum atau 
pemilu dan atau memperpanjang masa 
jabatan presiden. 

“Ini sikap yang bijak, sekalipun 
FPDIP MPR RI semula mendukung 
amendemen terbatas UUD untuk 
menghadirkan PPHN sesuai reko-
mendasi dari Pimpinan MPR periode 
sebelumnya,” kata Wakil Ketua MPR RI 
dari Fraksi PKS Hidayat Nur Wahid, 
MA.

“PKS mendukung sikap terakhir 
FPDIP ini, karena bersesuaian dengan 
sikap Fraksi PKS MPR, yang bahkan 
sejak periode yang lalu sudah menolak 
m e n g a m e n d e m e n  U U D  u n t u k  
menghadirkan PPHN. FPKS MPR RI 
berpendapat untuk hadirkan PPHN 
cukup melalui UU yg diperkuat,” 
tambah HNW.

Dia menuturkan bahwa UUD 45 
sebelum perubahan memang tidak 
mengatur secara rinci dan tegas soal 
tata cara perubahan terhadap UUD, 
tetapi UUD Negara Republik Indonesia 
(NRI) 1945 Pasal 37 ayat (1), (2), (3) & 
(4) yang berlaku semenjak tahun 2002 
sudah mengatur dengan sangat jelas 
dan tegas terkait rincian tata cara 
usulan perubahan terhadap UUD NRI 
1945. (Ashar,Ist/Dya)

Direktur	Pusat	Studi	
Konstitusi	(PUSaKo)	
Fakultas	Hukum	Universitas
Andalas	(Unand),	
Feri	Amsari



Gubernur Jatim Pastikan Stok Gula Aman hingga Mei

SURABAYA- Untuk periode Januari-
Maret 2022, harga gula pasir di pasar 
modern terus bergerak naik, bergerak 
3,94% dibandingkan kondisi sebulan 
yang lalu. Data di tingkat nasional, 
harga gula pasir mulai bergerak naik 
mendekati akhir tahun 2021. Rata-
rata harga gula pasir di pasar modern 
per Minggu (20/3) dijual Rp 13.920 
per kg, naik 0,09% dibandingkan 
posisi akhir pekan lalu.

Kekhawatiran kelangkaan stok 
pun muncul. Di Jawa Timur, Gubernur 
Khofifah Indar Parawansa memasti-
kan pasokan gula di aman.Bahkan, 
Khofifah menegaskan bahwa stok 
gula Jawa Timur aman hingga bulan 
Mei.

Hal itu disampaikan Gubernur 

Khofifah saat hadir dalam 
Munas II Dewan Pimpinan 
Pusat Asosiasi Petani Tebu 
Rakyat Indonesia di Hotel 
Papilio Surabaya, Sabtu 
(19/3/2022). "Saya sudah 
ketemu dengan Direktur 
PTPN X. Pada dasarnya 
stoknya cukup sampai 
dengan nanti bulan Mei," 
tegas Khofifah.

D e n g a n  b e g i t u 
Gubernur Khofifah juga 
meminta agar masyarakat 
t i d a k  c e m a s  t e r k a i t 
ketersediaan suplai gula di 

bulan Ramadan, karena stok di Jatim 
sangat cukup.Meski begitu, diucapkan 
Khofifah, stok yang ada untuk Jatim 
tersebut akan cukup asalkan tidak ada 
perintah dari pemerintah pusat untuk 
menggerakkan suplai gula yang ada di 
Jatim ke luar Jatim.

Hal ini karena sejatinya peran 
Jawa Timur dalam suplai gula nasional 
cukup strategis. Dimana 46 persen 
produksi  gula di  Indonesia itu 
berasalnya dari Jatim."Maka mudah-
mudahan tidak ada perintah dari 
pusat untuk menggerakkan gula dari 
Jatim untuk ke luar Jatim," tandasnya.

Lebih lanjut di kesempatan Munas 
ini, Gubernur Khofifah juga ber-
kesempatan mengukuhkan pengurus 

APTRI .  Di  forum ini  Gubernur 
Khofifah juga memberikan sejumlah 
pesan kepada para petani tebu.Ia 
meminta agar mengembangkan 
transformasi digital, dan memperkuat 
sinergitas demi melindungi para 
petani tebu yang ada di Jawa Timur 
maupun secara luas di Indonesia.

"Di Jatim ini 95 persen petani tebu 
adalah petani rakyat, artinya mereka 
bisa menjadi pengusaha di lingkungan 
pergulaan karena raw materialnya 
adalah tebu," tegas Khofifah.

Tak hanya itu,  disampaikan 
Gubernur Khofifah bahwa pihaknya 
terus berupaya mengakomodir mau-
pun menyambungkan rekomendasi-
rekomendasi dari para petani tebu 
yang ada di Jatim dalam rangka 
memberikan proteksi bagi petani 
tebu.

"Seluruh petani tebu dan pabrik 
gula di Jatim memang harus terkon-
solidasi dengan baik. Maka Pabrik 
Gula, petani tebu maupun PTPN 
semoga sinkron semua sehingga kita 
bisa memberikan proteksi pada 
petani tebu, salah satu bentuknya, jika 
petani tebu panen ya jangan digiling 
bersamaan dengan raw sugar yang 
diimpor, karena 95 persen petani tebu 
kita itu ya petani rakyat," tegas 
Khofifah.

Sementara itu, Arum Sabil, Ketua 
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Dewan Pembina Asosiasi Petani Tebu 
Rakyat Indonesia (APTRI), menguat-
kan apa yang disampaikan Gubernur 
Khofifah yang menyebutkan bahwa 
stok gula di Jatim cukup hingga Mei 
mendatang.

“Stoknya cukup, oleh karena itu 
nanti justru ketika Mei sudah mulai 
panen, saya hanya mengingatkan 
pemerintah agar menjaga keseimbangan 
antara produksi dalam negeri dengan 
gula  impor yang dimasukkan,” 
tegasnya.

Ia meminta agar pemerintah lebih 
bijak sebelum memasukkan gula 
impor ke dalam negeri. Dengan 
menghitung dengan rinci produksi 
dalam negeri, menghitung kebutuhan 
gula impor, menentukan waktu yang 
t e p a t  u n t u k  i m p o r,  d a n  p e r -
untukannya.

Jangan sampai gula impor masuk 
justru saat petani tebu sedang panen. 
Karena itu sangat berdampak pada 
kerugian petani tebu.“Kalau untuk 
Jatim kita punya luas lahan tanaman 
tebu sebanyak 210 ribu hektar, 
sedangkan produksi gula kita per 
tahun adalah 1,2 juta ton. Lalu untuk 
kebutuhan gula di Jatim per tahun 
adalah 600 ribu ton. Kota surplus 
setiap tahunnya, maka gula kita 
biasanya diminta untuk memenuhi 
kebutuhan di daerah lain,” pungkas 
Arum Sabil.(lutfiyu,rls/dya)

Pindahan Pedagang TPS Pasar Turi, 3 Pick Up 
dan 1.000 Karung Disiapkan Pemkot Surabaya

SURABAYA - P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya terus melakukan 
sosialisasi kepada para pedagang 
Pasar Turi yang ada di Tempat Pe-
nampungan Sementara (TPS). Bukan 
sekadar sosialisasi, pemkot melalui 
Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Me-
nengah dan Perdagangan (Dinkopdag) 
Kota Surabaya juga memberikan 
fasilitas angkutan mobil, untuk me-
mindahkan barang dagangan ke 
dalam Pasar Turi Baru. 

Sekretaris Dinas Koperasi Usaha 
Kecil dan Menengah dan Perdagangan 
Moch Awaludin Arief mengatakan, 
sosialisasi ke 157 pedagang TPS Pasar 
Turi ini berlangsung sejak Jumat 
(18/3). Tujuan dari sosialisasi ini 
adalah agar para pedagang TPS Pasar 
Turi bisa segera memindahkan 
barang dagangannya ke dalam Pasar 
Turi Baru. 

"Kami sebelumnya sudah mem-
beritahu pedagang TPS Pasar Turi 
baru melalui surat edaran, agar segera 
memindahkan barang dagangannya. 
Karena di tanggal 21 Maret 2022 ren-
c a n a nya  a ka n  d i l a ku ka n  p e m -
bongkaran TPS, maka dari itu kita 
fasilitasi transportasinya supaya 
cepat," kata Awaludin saat ditemui di 
lokasi TPS Pasar Turi, Minggu (20/3).

Awaludin menjelaskan, sejak tiga 
hari lalu sudah ada tiga unit mobil bak 
terbuka (Pick up) yang disediakan 

untuk pedagang TPS Pasar Turi. 
Bukan hanya mobil pick up, Din--
kopdag Surabaya juga menyediakan 
karung yang digunakan untuk me-
ngemasi barang dagangan para 
pedagang TPS Pasar Turi. 

"Jadi, kami bukan hanya meng-
ingatkan, dalam sosialisasi ini kami 
siap memberikan bantuan fasilitas 
angkutan dan 1000 karung untuk 
berkemas hari ini. Ribuan karung itu 
langsung ludes," jelas Awaludin. 

Di lokasi TPS Pasar Turi tampak 
beberapa pedagang mulai berkemas, 
ada juga yang masih baru persiapan 
untuk berpindah ke Pasar Turi Baru. 
Menurut Awaludin, sebagian pe-
dagang yang belum pindah ke Pasar 
Turi Baru itu disebabkan belum me-
nerima kunci di stan yang baru. 

Awaludin menyampaikan, belum 
diterimanya kunci dari PT Gala Bumi 
Perkasa itu karena ada beberapa 
pedagang yang baru membayar stan 
20 persen dan baru mendaftar pada 
pekan lalu. Rencananya, PT Gala Bumi 
Pe r k a s a  s e l a k u  i nve s t o r  a k a n 
menyerahkan kunci stan yang baru 
ke p a d a  p a ra  p e d a g a n g  s e c a ra 
keseluruhan di hari ini (20/3). 

"Informasi dari PT Gala Bumi 
Perkasa, hari ini akan dilakukan 
penyerahan kunci stan yang baru 
kepada para pedagang yang belum 
menerima. Diharapkan, hari ini 

seluruh pedagang bisa 
segera berkemas dan 
memindahkan barangnya 
dagangannya ke Pasar 
Turi Baru," ujarnya. 

Awaludin memasti-
kan,  Pasar Turi  Baru 
sudah bisa ditempati dan 
p e d a g a n g  d a p a t  m e -
m i n d a h k a n  b a r a n g -
barangnya. Pemindahan 
lokasi dari TPS ke Pasar 
Turi Baru ini sudah lama 
dinanti-nanti oleh para 
pedagang, ia yakin fasilitas yang ada di 
stan baru sudah siap. 

"Perbaikan dan pengecekan 
fasilitas kita lakukan secara berkala. 
Terakhir, ada beberapa yang belum 
selesai, seperti lantai yang pecah, itu 
kita lakukan perbaikan. Ada beberapa 
yang sudah kita perbaiki, seperti 
toilet, lantai, dan masih banyak 
lainnya, sampai saat ini kesiapannya 
sudah 95 persen," ungkapnya. 

Salah satu pedagang,  Arif in 
tampak sibuk berkemas  memindah-
kan barang dagangannya ke dalam 
stan di Pasar Turi Baru. Ia mengaku, sudah 
mempersiapkan diri untuk pindah ke 
stan barunya di Lantai 1 Pasar Turi 
Baru dari kemarin, setelah menerima 
sosialisasi dari Pemkot Surabaya. 

" S u d a h  d a r i  ke m a r i n ,  ka m i 
melakukan persiapan. Rencananya 

nanti bareng-bareng pindahannya 
dengan teman-teman pedagang yang 
lain," ujar pedagang seragam sekolah 
tersebut. 

Selain itu Arifin, ada Ahkyan yang 
s u d a h  m e m i n d a h k a n  b a r a n g 
dagangannya ke dalam Pasar Turi 
Baru.  Pedagang seragam dinas 
TNI/Polri di lantai 1 Pasar Turi Baru 
i tu  mengaku,  sudah menerima 
sosialisasi rencana pemindahan sejak 
dua hari lalu. Oleh karena itu, saat ini 
d i a  m u l a i  m e n a t a  b a r a n g 
dagangannya di stan yang baru.

"Besok, katanya disuruh bersih 
semua yang di TPS. Makanya saya 
pindahkan semua ke Pasar Turi Baru. 
Infonya besok ada Pak Wali Kota (Eri 
Cahyadi) datang mau meresmikan ini 
(Pasar Turi Baru)," pungkasnya. 
(mira,rls/dya)

Petugas	Pemkot	Surabaya	melakukan	sosialisasi	dan	membantu	proses	
pindahan	pedagang	Pasar	Turi	yang	ada	di	Tempat	Penampungan	Sementara	

(TPS).	(Foto-Humas)

(Ilustrasi)	Harga	gula	mulai	naik	jelang	Ramadan.	(foto--dok)



belum selesai pandemi, tapi namanya 
promosi harus dilakukan di awal. Ini 
p e r j u a n g a n  k a m i  m e ya k i n k a n 
pemerintah, khususnya Pak Menteri 
Koordinator Maritim dan Investasi 
agar membebaskan karantina," 
ujarnya. 

Anggota DPR Daerah Pemilihan 
(Dapil) Bali ini menambahkan, Sidang 
IPU ke-144 ini menjadi momentum 
bagi Indonesia untuk hadir kembali 
dan bersama masyarakat dunia 
membangun ekonomi, meningkatkan 
ekonomi, dan memulihkan berbagai 
hal pascapandemi Covid-19. "Kami 
harap dengan hadirnya event Sidang 
IPU 144 ini masyarakat dapat manfaat 
yang signifikan dan maksimal, dari 
peningkatan ekonomi, pemulihan 
p a r i w i s a t a  d a n  h a r a p a n n y a 
masyarakat UMKM dapat manfaat 
begitu besar," kata politikus Partai 
Demokrat ini. 

Caranya, kata Putu, setiap delegasi 
parlemen internasional ini akan 
didorong untuk menikmati destinasi 
wisata yang ada di Bali seperti Ubud, 
Sanur, dan lainnya. Selain itu, para 
delegasi juga perlu didorong untuk 
menikmati kuliner serta cendera mata 
yang ada di Bali berupa kain songket, 
kain tenun, ukiran patung, dan 
lainnya.  "Ini  momentum untuk 
mendorong mereka para delegasi agar 
berkunjung ke destinasi lain, tentu 
koridor waktu paling tidak dampak 
langsungnya kelihatan. Kita harus 
gaungkan mempromosikan segala 
kerajinan yang terbaik di Bali agar 
bisa menjadi cendera mata ke negara 
masing-masing."  (ashar,ant,rls/dya)

NUSA 	 DUA - P r e s i d e n  J o k o w i 
membuka secara resmi sidang Ke-144 
The Inter-Parliamentary Union (IPU) 
di Nusa Dua, Bali Internasional 
Convention Center (BICC) malam ini.  
Dalam forum bertema "Getting to 
Zero: Mobilizing Parliaments to act on 
C l i m a t e  C h a n g e ” ,  J o k o w i 
menyampaikan beberapa hal dalam 
sambutannya sebelum membuka IPU.

Menurut Presiden, transisi energi 
dari energi fosil ke energi baru 
terbarukan secara praktik di lapangan 
tidak semudah yang dibayangkan, 
t e r u t a m a  b a g i  n e g a r a - n e g a r a 
berkembang.“Yang perlu dibicarakan 
dan dimobilisasi adalah pendanaan 
i k l i m ,  i n i  y a n g  h a r u s  s e g e r a 
diselesaikan,” kata Presiden dalam 
pembukaan tersebut.

Di depan para delegasi parlemen 
d u n i a  a n g g o t a  I P U ,  J o k o w i 
mengingatkan tantangan global ke 
d e p a n  s e m a k i n  t i d a k  m u d a h . 
Kelangkaan energi, kenaikan harga 
pangan,  kemudian kelangkaan 
kontainer dalam mengirim logistik 
dan terjadinya kenaikan inflasi di 
hampir semua negara.

“Sehingga rakyat kesulitan dalam 
menjangkau harga-harga yang naik, 
tetapi juga jangan melupakan bahwa 
kita menghadapi sebuah hal yang 
mengerikan kalau kita tidak berani 
memobilisasi kebijakan-kebijakan 
baik itu di parlemen maupun itu di 
pemerintah, yaitu adalah perubahan 
iklim,” kata Jokowi, Minggu (20/3)

“Hal yang sering kita lakukan, 
s e r i n g  k i t a  b i c a ra k a n ,  s e r i n g 

diputuskan di dalam pertemuan-
p e r te m u a n  g l o b a l ,  te t a p i  a k s i 
lapangannya belum kelihatan,” imbuh 
Jokowi.

Lebih lanjut, Mantan Gubernur 
Jakarta ini memberi contoh transisi 
energi, dari energi fosil ke energi baru 
terbarukan (EBT) serta dari energi 
batubara masuk ke renewable energi.

M e n u r u t  J o k o w i ,  h a l  i n i 
kelihatannya mudah tetapi dalam 
praktiknya adalah sesuatu yang 
sangat sulit di lapangan, utamanya 
b a g i  n e g a r a - n e g a r a 
berkembang.“Sehingga yang perlu 
dibicarakan adalah dan dimobilisasi 
adalah pendanaan iklim, ini harus kita 
segera selesaikan.  Yang kedua, 
investasi dalam rangka renewable 
energi, ketiga berkaitan dengan 
transfer teknologi. Kalau ini tidak real 
dilakukan sampai kapan pun saya 
p e s i m i s  b a hwa  ya n g  n a m a nya 
perubahan iklim ini betul-betul tidak 
bisa kita cegah,” papar Jokowi.

Indonesia, beber Jokowi, memiliki 
potensi untuk renewable energi yang 
banyak sekali, mulai dari hydropower 
yang Indonesia memiliki 4400 sungai 
lalu gheotermal dengan potensi 
29.000 mega watt.

Selain itu, ada pula angin, arus 
bawah laut yang sangat banyak, serta 
energi matahari sangat melimpah. 
“Tetapi perlu sebuah investasi yang 
besar, perlu sebuah transfer teknologi, 
perlu pendanaan iklim Global yang 
betul-betul serius didukung oleh 
internasional," kata Jokowi.

IPU di Bali akan digelar 20-24 

Maret 2022, hadir dalam kesempatan 
itu Ketua DPR Puan Maharani , 
Presiden IPU serta para delegasi 
Parlemen dunia anggota IPU.

Berkah	Sektor	Wisata	
Sidang Inter-Parliamentary Union 

(IPU) ke-144 di Bali International 
Convention Center (BICC) Nusa Dua, 
Bal i ,  d ini la i  akan memulihkan 
perekonomian dan pariwisata. Bali 
merupakan destinasi utama dari 
pariwisata Indonesia. "Tujuan utama 
adalah sumbangsih bagi rakyat 
Indonesia dan pemerintah, yaitu 
mengawali pascapandemi Covid-19. 
Kita harap momentum awal untuk 
kembali pulihnya perekonomian dan 
pariwisata .  Kami  BKSAP terus 
menggaungkan," kata Wakil Ketua 
Badan Kerja Sama Antar Parlemen 
(BKSAP) DPR RI Putu Supadma 
Rudana.

Kata Putu, masyarakat Indonesia 
dan dunia menghadapi pandemi 
Covid-19 sejak 2020. Selama dua 
tahun terakhir, semua tidak mudah 
untuk bepergian, traveling, meeting, 
atau konvensi dan sidang-sidang. 

Tapi, kata Putu, kini pemerintah 
membuka diri  dengan kembali 
mengoperasionalkan Bandara I Gusti 
Ngurah Rai dan menghapuskan 
karantina. Sehingga, Sidang IPU ke-
144 pun bisa digelar di Bali dan 
dihadiri sekitar 115 negara, delegasi 
sekitar 1.000 orang, dan ketua 
parlemen ada 33 orang.  "Kami 
kemarin menyuarakan promosi IPU di 
luar negeri dengan tantangan bahwa 
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Perubahan Iklim Hanya Dibicarakan, 
Jokowi Senggol Pendanaan 

Forum The Inter-Parliamentary Union 

Sidang	Inter-Parliamentary	Union	(IPU)	(IPU)	ke-144	resmi	dibuka	oleh	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	di	Bali	International	ConventionCentre	(BICC)	Nusa	Dua,	Bali,	Minggu	(20/3/2022)	malam.	(Foto: tangkapan layar)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

‘Sukses Itu Saat Penonton 

Tertawakan Saya'

Komika Difabel, 
Dani Aditya
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mengajak	untuk	terus	berkarya	tanpa	
terbatas	dengan	kondisi	apapun	demi	
bangsa	Indonesia.

	 “Senang	 sekali,	 ternyata	 per-
juangan	 saya	 membuahkan	 hasil.	
Semoga	teman-teman	difabel	lain	juga	
bisa	meraih	 apa	 yang	 dicita-citakan,”	
katanya.

Diketahui,	 ia	 mendapat	 peng-
hargaan	 dan	 lencana	 emas	 Pemuda	
Inspiratif	 Provinsi	 Jawa	 Timur	 2021,	
berkat	 karya-karyanya.Dani	 juga	
menyampaikan	 bahwa	 dirinya	 tidak	
menyangka,	karya	dari	seorang	difabel	
sepertinya	 bisa	 diapresiasi	 oleh	
masyarakat	 dan	 mendapat	 peng-
hargaan	langsung	dari	Gubernur	Jawa	
Timur.

Bahkan,	 pandemi	 yang	 melanda	
dunia	tak	menghalangi	kreativitasnya.	
Sehingga,	 Dani	 tak	 menyia-nyiakan	
waktunya	 untuk	 melahirkan	 karya	
dengan	 format	 berbeda.	 Dani	merilis	
single	berjudul	'Laraku.	

Istimewanya,	 pada	 karyanya	 kali	
ini,	 ia	 menggandeng	 istrinya,	 Dian	
Desty	 Wijaya.	 Lagu	 'Laraku'	 juga	
menjadi	soundtrack	untuk	film	pendek	
berjudul	 Kila	 yang	 disutradarai	
sekaligus	 diproduseri	 sendiri	 oleh	
Dani	Aditya.

Lagu	ini	bercerita	tentang	lika-liku	
wanita	 yang	 berjuang	 melawan	
penyakitnya	dan	tidak	bisa	menerima	
cinta	 siapapun	 termasuk	 sahabatnya,	
karena	ia	tak	ingin	semua	orang	tahu	
k o n d i s i n y a . D e n g a n 	 s e m u a 	
keterbatasannya	Dani	Aditya	berhasil	
menembus	batas	hingga	karyanya	 ini	

impression

MEMILIKI	 keterbatasan	 fisik	 dan	
verbal	 tak	 membuat	 Adityanta	 Dani	
Darmawan	 atau	 yang	 lebih	 akrab	
disapa	Dani	Aditya	patah	arang	untuk	
menjajal	 dunia	 stand	 up	 comedy.	
Sebagai	 komika	 dia	 mengaku	 sangat	
bangga	dan	bahagia	bila	ditertawakan.	
Namun	 seringkali	 yang	 membuat	
sedih	 saat	 dipangung	 adalah	 tatapan	
mengasihani.

“Tertawakan	 saya,	 karena	 itu	
berarti	 saya	 sukses	 menghibur.	 Tapi	
jangan	 kasihani	 saya.	 Sebab	 saya	
menerima	dan	mesyukuri	kondisi	saya	
yang	difabel	ini,”	ujarnya.	

Untuk	diketahui,	Dani		merupakan	
penderita	celebral	palsy	atau	lumpuh	
otak.	 Kondisi	 ini	 mengharuskan	
dirinya	duduk	di	atas	kursi	roda	untuk	
menjalani	kesehariannya.	Cara	bicara	
Dani	 jugatidak	 terlalu	 lancar	 seperti	
orang	pada	umumnya.

"Saya	 ingin	 mengubah	 stigma	
bahwa	 cacat	 tak	 perlu	 dikasihani.	
Semua	 orang	 punya	 ujian	 dalam	
hidupnya.	 Mari	 kita	 bangkit,	 jangan	
terus	terpuruk	dengan	keadaan,"	tukas	
Dani.�

Untuk	 mengasah	 kemampuannya	
sebagai	 komika,	 Dani	 mengaku	 tak	
pernah	 berhenti	 belajar	 meski	 telah	
memiliki	nama."Terus	belajar,	bisa	dari	
senior	atau	dari	internet.	Sekarang	kan	
jaman	 digital	 jadi	 tidak	 susah	 kalau	
mau	 belajar.	 Yang	 penting	 ada	
kemauan,"	 ujar	 suami	 Dian	 Desty	
Wijaya	ini.

Pun	 terkait	 soal	 jodoh,	 Dani	
menegaskan	bagi	 seorang	difabel	 tak	
p e r l u 	 r i s a u . 	 J a n g a n 	 k a r e n a 	
keterbatasan	fisik	lantas	berpikir	tidak	
akan	 mempunyai	 jodoh."Jodoh	 kan	
sudah	 ada	 yang	 ngatur,	 jadi	 ngapain	
harus	takut,	harus	minder,"	imbuhnya.

Nama	 Dani	 Aditya	 mulai	 dikenal	
sebagai	 komika	 melalui	 tampilannya	
sebagai	 bintang	 tamu	 di	 kompetisi	
Stand	Up	Comedy	Indonesia	(SUCI)	4	
tahun	 2014.	 Namun	 pada	 ajang	 ini	
langkah	Dani	harus	terhenti	di	babak	
pre-show	 di	 Jakarta.	 Tak	 menyerah,	
Dani	 kembali	 mengikuti	 kompetisi	
SUCI	5.	Pada	kompetisi	 ini	Dani	 lolos	
menjadi	salah	satu	dari	4	finalis.

Saat	 manggung,	 Dani	 konsisten	
membawakan 	 ma te r i 	 komed i 	
mengenai	 keresahan	 akan	 kondisi	
dirinya	sebagai	difabel.	Melalui	materi	
yang	 dibawakan	 tersebut,	 Dani	 ingin	
menegaskan	 bahwa	 seorang	 difabel	
tidak	 selamanya	 harus	 ditertawakan	
karena	 kekurangannya. 	 Bahwa	
seorang	 difabel	 nyatanya	 juga	 bisa	
membahagiakan	orang	lalu.

Sebelum	 mengikuti	 komunitas	
stand	up	di	Malang,	Dani	lebih	sering	
menghabiskan	waktu-waktu	sepulang	
sekolah	 dengan	 membaca	 buku	 di	
dalam	 kamarnya.	 Bertahun-tahun	
menjalani	 rutinitas	 tersebut,	 ia	
kemudian	 berinisiatif	 untuk	 keluar	
dari	 kebiasaan	 itu.	 Dani	 mulai	 aktif	
keluar	untuk	mencari	pergaulan	baru.	
Salah	 satunya	 bergabung	 dengan	
beberapa	 komunitas	 yang	 ada	 di	
Malang	Raya,	meskipun	ada	beberapa	
yang	 menolak 	 karena	 kondis i 	
dirinya.”Pernah	 ikut	 fotografi	 tapi	
tidak	 maksimal,	 kemudian	 ketemu	
teman-teman	komika	di	Malang	Raya,	
mereka	 menerima	 dan	 membantu	

saya	untuk	beradaptasi,”	katanya.
Dia	 mengaku	 mengenal	 stand	 up	

comedy	pada	tahun	2013.	Di	mana	ia	
menyaksikan	 penampilan	 stand	 up	
comedy 	 bersama	 rekan-rekan 	
kuliahnya	 saat	 sedang	 kumpul	 ber-
sama.	Dari	sanalah	kemudian	muncul	
keinginannya	 untuk	 ikut	 dalam	
komunitas	stand	up	comedy	yang	ada	
di	 Malang.	 Dani	 merasa	 bersyukur,	
karena	 komunitas	 Stand	 Up	 Indo	
Malang	 dengan	 tangan	 terbuka	 mau	
menerimanya.	 Hingga	 dia	 resmi	
bergabung 	 dengan 	 komuni tas 	
tersebut	pada	Agustus	2013.

Pembelajaran	 yang	 dikemas	 dalam	
forum	 diskusi	 sering	 dilakukan	 di	
komunitas	 yang	 melahirkan	 komika	
yang	 telah	 sukses	 seperti	 Reggy	
Hasibuan,	Arie	Kriting	dan	Abdurrahim	
Arsyad	 ini.	 Nyatanya,	 membuat	 Dani	
lebih	memahami	dunia	stand	up	comedy.	
Hingga	 akhirnya	 kesempatan	 untuk	
tampil	 di	 beberapa	 kampus	 di	Malang	
dia	dapatkan.	

Dar i 	 s ana , 	 d i a 	 pun 	 ke rap 	
memperoleh	honor	untuk	menambah	
uang	 jajannya.	 Dani	 pun	 sampai	 ikut	
mengisi	 acara	 stand	up	comedy	yang	
disiarkan	 oleh	 salah	 satu	 stasiun	 TV	
swasta.	 Hampir	 setahun	 menggeluti	
dunia	stand	up	comedy,	orang	tuanya	
tak	 mengerti	 sama	 sekali	 kegiatan	
yang	dilakukan	putra	kedua	dari	lima	
bersaudara	 itu.	 Hingga	 pada	 awal	
Januari	 2015,	 kedua	 orang	 tuanya	
mulai	mengetahui	bahwa	Dani	 terjun	
dalam	dunia	stand	up	comedy,	di	mana	
saat	 itu	 Dani	 meraih	 golden	 ticket	
untuk	 tampil	 di	 Stand	 Up	 Comedy	
Indonesia	musim	 ke-5	 (SUCI	 5)	 yang	
diadakan	 Kompas	 TV	 di	 Jakarta.	
“Orangtua	 mendukung	 penuh,” 	
katanya.

Walaupun	 kondis i 	 f i s iknya 	
terbatas,	 namun	 sosok	 Dani	 Aditya	
membuktikan	 jika	 dirinya	 mampu	
berkarya	 dan	 menghibur	 banyak	
orang.	 Meskipun	 begitu	 suami	 dari	
Dian	Desty	Wijaya	ini	mengungkapkan	
jika	dirinya	pernah	diperlakukan	tidak	
baik,	yakni	ketika	Ia	disuruh	untuk	ikut	
mengemis."Umur	 berapa	 ya,	 SD	 itu	
umur	7,	digendong	untuk	minta-minta	
duit	 oleh	 babysitter	 yang	 mengasuh	
saya,"	cerita	Dani	Aditya.

Tak	 hanya	 dieksploitasi	 untuk	
dijadikan	 sebagai	 seorang	 pengemis,	
lebih	 lanjut	 Dani	 menceritakan	 jika	
dirinya	 juga	 kerap	 mendapatkan	
ancaman	 dari	 baby	 sitternya.	 Hal	 ini	
lah	 yang	membuat	 Dani	 Aditya	 tidak	
berani	mengadu	kepada	kedua	orang	
tuanya.

Kini	 selain	 sibuk	 sebagai	 seorang	
komika,	 Dani	 juga	 kerap	 menjadi	
mot ivator 	 dan	 mengis i 	 cer i ta 	
inspiratif.	Dani	selalu	berbagi	kiat	dan	
kunci	 sukses	 seorang	 difabel	 dalam	
meraih	 mimpi.	 "Saya	 tidak	 pernah	
marah	atau	sedih	saat	dihina,	dibully.	
Itu	 saya	 jadikan	 sebagai	 motivasi	
untuk	 terus	 semangat	 mengejar	
mimpi,"	tegas	pria	kelahiran	Malang	17	
November	1991	ini.

Pada	peringatan	Sumpah	Pemuda	
tahun	2021	di	Jawa	Timur	yang	digelar	
d i 	 Tuban , 	 Dan i 	 mempero l eh 	
penghargaan	langsung	dari	Gubernur	
Khofifah	 Indar	 Parawansa	 berkat	
karya-karyanya	 selama	 ini.	 Dia	 juga	

terkesan	brilian.	Ia	menyiratkan	pesan	
moral	 dalam	 tiap	 karyanya	 termasuk	
untuk	'Laraku'.

Dani	 menyelipkan	 kata-kata	
motivasi	 pada	 bagian	 rap-nya	 untuk	
mengajak	orang	lain	selalu	kuat	dalam	
kondisi	 apapun.Sebuah	 ungkapan	
pesan	 mendalam	 kepada	 para	
disabilitas	 dan	 juga	 semua	 orang,	
bahwa	 keterbatasan	 tak	 pernah	
menjadi	halangan	untuk	berkarya	dan	
meraih	kesuksesan.		

Sang	istri,	Dian	Desty	Wijaya,	juga	
terlibat	sangat	besar	sebagai	pencipta	
lagu.	Mereka	pun	turut	berkolaborasi	
dengan	 musikus	 asal	 kota	 Malang.	
“Awalnya,	asal	mula	berkecimpung	di	
dunia	 musik	 adalah	 hanya	 ingin	
mengikuti	 challenge	 netizen.	 Tapi	
ternyata	 kok	 saya	 berpikir	 kenapa	
tidak	diseriusi	saja?”	cerita	Dani.	

Akhirnya,	Dani	mencoba	membuat	
Q&A	 di	 Instagram	 untuk	 mencari	
produser	musik.	“Dan	sampai	akhirnya	
diperkenalkan	pada	Emes	Movos	yang	
membuat	single	pertama	saya,	'Relax',	
dan	 kemudian	 saya	 membuat	 single	
kedua	bersama	istri	berjudul	'Laraku'	
ini,"	sambung	Dani.

Pengemasan	 video	 musik	 'Laraku'	
diproduksi	dengan	keterbatasan	selama	
pandemi.	Dani	meng-gabungkan	konsep	
menyanyi	di	studio	dan	beberapa	adegan	
di	filmnya.	Dua	hal	itu	disatukan	menjadi	
sebuah	karya	apik	yang	diproduseri	oleh	
tim	lokal	Malang,	Movos.(*)
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Beras Warna Apa yang 
Lebih 'Sakti' untuk Diet?

MANFAAT	dan	bahaya	dari	konsumsi	
nasi	 putih	 ternyata	 masih	 jadi	
perdebatan	 banyak	 ahli.	 Nasi	 dari	
beras	putih	diklaim	sudah	kehilangan	
banyak	senyawa	aktif	dan	juga	vitamin	
yang	 terbuang.	 Akibatnya,	 saat	
mengonsumsi	nasi	putih,	Anda	hanya	
merasa	kenyang	namun	tak	mendapat	
manfaat	apapun	dari	berasnya.

Para	 ahli	 berpendapat,	 nasi	 dari	
beras	yang	berwarna	ternyata	diklaim	
lebih	sehat.	Beras	merah,	cokelat	dan	
hitam	 ternyata	 tergolong	 beras	 yang	
tidak	dikuliti.	Hal	ini	berati	kalau	Anda	
juga	 menyantap	 kulit	 ari	 dan	 semua	
vitamin	yang	ada	di	dalamnya.

"Beras	 cokelat	 dan	 beras	 merah	
adalah	 sumber	 serat,	 vitamin	 B,	
kalsium,	 seng,	 zat	 besi,	 mangan,	
selenium,	dan	nutrisi	lain.	Satu	hal	lagi,	
beras	 merah	 juga	 mengandung	
antioksidan	 yang	 bisa	 membantu	
melawan	radikal	bebas	dalam	tubuh,"	
kata	 Gargi	 Sharma,	 Ahli	 Manajemen	
Berat	Badan	dikutip	dari	NDTV.

Proses	 penurunan	 berat	 badan	
dipengaruhi	 oleh	 olahraga,	 diet	 yang	
terencana	dengan	baik,	dan	perubahan	
gaya	 hidup.	 Kebanyakan	 orang	 yang	
ingin	 menurunkan	 berat	 badan	
cenderung	 mengurangi	 karbohidrat,	
terutama	membatasi	konsumsi	nasi.

Jenis	 beras	 yang	 dikonsumsi	 pun	
menjadi	 pertimbangan.	 Nasi	 putih	
dianggap	 sebagai	 pilihan	 yang	 paling	
dihindari	 bagi	 mereka	 yang	 ingin	
menurunkan	 berat	 badan.	 Sebagai	
alternatif,	mereka	memilih	nasi	merah	
atau	cokelat.	 Jika	bingung	mana	yang	
harus	 dipilih,	 inilah	 hal	 yang	 perlu	
dijadikan	pertimbangan.

Nasi	cokelat
Bekatul	 dan	 dedak	 beras	 pada	

beras	 cokelat	 utuh	 menjadikannya	
alternatif	 yang	 lebih	 baik	 diban-
dingkan	 dengan	 nasi	 putih.	 Pigmen	
yang	 ada	 dalam	 beras	 memberinya	
warna.	 Jika	 jumlah	pigmen	 ini	 tinggi,	
maka	warnanya	 bisa	menjadi	merah,	
hitam	 atau	 ungu,	 tergantung	 pada	
jumlah	pigmen.	

Manfaat	 beras	 coklat	 yang	 paling	
populer	adalah	membantu	menurunkan	
berat	 badan.	 Manfaat	 ini	 bukanlah	
rumor	 belaka	 karena	 beras	 cokelat	
memiliki	 kandungan	 serat	 yang	 lebih	
tinggi	daripada	beras	putih.	Serat	sangat	
berguna	 untuk	 membuat	 perut	 tetap	
merasa	 kenyang	 dan	 mencegah	 kita	
mengonsumsi	lebih	banyak	kalori.	Beras	
cokelat	 juga	 ditemukan	 mampu	
mengurangi	 lemak	 di	 perut	 dibanding	
beras	putih.	

Saat	seseorang	mengalami	ketidak-
mampuan	 mencerna	 gluten,	 biasanya	
reaksi	 yang	 muncul	 adalah	 muntah,	
diare,	 sakit	perut,	dan	kembung	ketika	
mengonsumsi	 gluten.	 Oleh	 karenanya,	
manfaat	 beras	 coklat	 yang	 lainnya	
adalah	 dapat	 menjadi	 pengganti	
makanan	 tinggi	 gluten,	 seperti	 nasi	
putih,	roti,	pasta,	dan	sebagainya.	

Tidak	 hanya	 untuk	 penderita	 alergi	
atau	 intoleransi	 gluten,	 penderita	
autoimun	juga	bisa	mengonsumsi	beras	
coklat	 untuk	 menerapkan	 pola	 makan	
bebas	 gluten.	 Baik	 untuk	 penderita	
diabetes	 Pola	 makan	 yang	 rendah	
karbohidrat	 sangat	 penting	 untuk	
diterapkan	oleh	penderita	diabetes	dalam	
rangka	mengontrol	gula	darahnya.	

Penderita	diabetes	bisa	mengganti	

beras	putih	dengan	beras	cokelat	yang	
memiliki	 kadar	 glikemik	 yang	 lebih	
rendah.	 Glikemik	 indeks	 dari	 beras	
putih	 adalah	 72,	 sedangkan	 beras	
coklat	 50.	 Makanan	 dengan	 kadar	
glikemik	 yang	 rendah	 tidak	 me-
ningkatkan	 kadar	 gula	 darah	 dengan	
cepat	 karena	 tubuh	 mencerna	
makanan	tersebut	lebih	lambat.	Selain	
itu,	 karena	dicerna	 lebih	 lambat,	 kita	
akan	merasa	kenyang	 lebih	 lama	dan	
tidak	 mengonsumsi	 makanan	 lebih	
banyak	lagi.	

Manfaat	beras	coklat	dalam	menjaga	
kesehatan	 organ	 jantung	 terletak	pada	
serat	 dan	 senyawa-senyawa	 lainnya	
yang	 mampu	 menurunkan	 risiko	
penyakit	 jantung.	Konsumsi	 serat	 yang	
tinggi	 ditemukan	 mampu	 mengurangi	
risiko	 kanker,	 penyakit	 jantung,	 dan	
gangguan	pernapasan.	Selain	 itu,	beras	
coklat	 juga	 kaya	 akan	 lignan	 dan	
magnesium.	 Lignan	 merupakan	
senyawa	 yang	 mampu	 menurunkan	
risiko	 penyakit	 jantung	 dengan	
mengurangi	 ketegangan	 pembuluh	
arteri,	serta	menurunkan	tekanan	darah	
dan	kolesterol.	

Sementara	itu,	senyawa	magnesium	
adalah	salah	satu	senyawa	mineral	yang	
sangat	 berperan	 dalam	 menjaga	
kesehatan	 jantung	 yang	 mampu	
mengurangi	 peluang	 menderita	
penyakit	 jantung.	 Lebih	 bernutrisi	
daripada	 beras	 putih	 Beras	 cokelat	
memiliki	nutrisi	yang	jauh	lebih	tinggi	
daripada	 beras	 putih,	 mulai	 dari	
kandungan	 serat	 sampai	 senyawa-
senyawa	 mineralnya.	 Bahkan	 satu	
cangkir	 beras	 coklat	 sudah	 mampu	
memenuhi	hampir	keseluruhan	asupan	

nutrisi	 harian	 kita.	 Beras	 cokelat	
merupakan	makanan	yang	baik	untuk	
dijadikan	sumber	mangan,	antioksidan,	
potasium,	riboflavin	(vitamin	B2),	folat,	
zat	besi,	kalsium,	selenium,	dan	folat.

Nasi	merah	
Kehadiran	 pigmen	 yang	 disebut	

antosianin	memberi	warna	pada	beras	
dan	 tergantung	 pada	 jumlah	 pigmen	
ini,	 beras	 mendapatkan	 warnanya.	
Beras	 cokelat	 dan	 beras	 merah,	
keduanya	kaya	akan	antosianin,	 yang	
merupakan	 gudang	 anti-oksidan.	
Namun,	nasi	merah	juga	kaya	mangan	
yang	merupakan	bagian	integral	untuk	
berfungsinya	tubuh.	Mangan	berperan	
penting	 dalam	 metabolisme	 kar-
bohidrat	dan	penyerapan	kalsium.

Bagi	 mereka	 yang	 ingin	 menu-
runkan	 berat	 badan,	 akan	 sulit	
memilih	 di	 antara	 keduanya	 karena	
kedua	 jenis	 mengandung	 jumlah	
karbohidrat	 dan	 protein	 yang	 sama.	
Jumlah	 serat	 di	 kedua	 varietas	 juga	
cukup	sama	sehingga	bisa	jadi	pilihan	
yang	 sehat	 untuk	menurunkan	 berat	
badan.

Meskipun	 kedua	 varietas	 beras	
merupakan	sumber	serat	yang	sangat	
baik	 dan	 kaya	 nutrisi 	 dengan	
kandungan	 karbohidrat	 yang	 rendah	
dibandingkan	 dengan	 nasi	 putih,	
jumlah	yang	harus	dikonsumsi	harus	
selalu	 dipantau	 dengan	 cermat.	 Jika	
makan	terlalu	banyak,	mau	tidak	mau	
akan	 menambah	 jumlah	 karbohidrat	
yang	 dikonsumsi	 dan	 itu	 bisa	
membuat	 penambahan	 berat	 badan.	
(berbagasi	sumber/dya)

(Ilustrasi)	Beras	Warna	Apa	
yang	Lebih	'Sakti'	untuk	Diet?
Sumber	:	Istimewa



Pengguna	 Android	 harus	 lebih	
berhati-hati	 saat	 ingin	 mengunduh	
aplikasi	 antivirus	 dari	 Google	 Play	
Store.	 Bukannya	 melindungi	 ponsel,	
kalian	 justru	 bisa	 menemukan	
antivirus	 yang	 membawa	 malware	
berbahaya.

Malware	 bernama	 SharkBot	 ini	
pertama	kali	ditemukan	oleh	Cleafy	pada	
Oktober	 2021,	 dan	 belum	 lama	 ini	
peneliti	dari	NCC	Group	menemukannya	
di	 Play	 Store	 serta	 memberikan	
penjelasan	rinci	tentang	malware	ini.

SharkBot	 merupakan	 trojan	
perbankan	 yang	 menyerang	 aplikasi	
mobile	banking,	mirip	seperti	TeaBot,	
Flubot,	dan	Oscorp.	Salah	satu	fiturnya	
yang	 pal ing	 s ignif ikan	 adalah	
automatic	transfer	system	(ATS)	yang	
memungk inkan 	 hacker 	 un tuk 	
mentransfer	uang	dari	rekening	bank	
korban	 tanpa	 memerlukan	 interaksi	
manusia.

Dengan	 kata	 lain,	 fitur	 ATS	 yang	
ada	 di	 malware	 ini	 ditujukan	 untuk	
mengelabui 	 sistem	 pendeteksi 	
pen ipuan 	 mi l ik 	 bank 	 dengan 	
mensimulasikan	 gerakan	 pengguna,	
seperti	 menekan	 tombol,	 klik,	 atau	
gestur,	 untuk	 menguras	 rekening	
mereka.

"Karena	 fitur	 ini	 bisa	 digunakan	
untuk	mensimulasikan	sentuhan/klik	
dan	 menekan	 tombol,	 fitur	 ini	 bisa	
digunakan	 t idak 	 hanya 	 untuk	
mentransfer	uang	secara	otomatis	tapi	
juga	 menginstal 	 apl ikasi 	 atau	
komponen	 jahat	 lainnya,"	 kata	 analis	
malware	 dari	 NCC	 Group	 Alberto	
Segura	dan	Rolf	Govers,	seperti	dikutip	
dari	The	Hacker	News.

Berdasarkan	 temuan	 NCC	 Group,	
malware	Sharkbot	bisa	menampilkan	
halaman	overlay	 jika	mendeteksi	ada	
aplikasi	mobile	banking	yang	terbuka.	
Malware	 itu	 akan	 memperlihatkan	
halaman	phishing	yang	dibuat	terlihat	
mirip	 seperti	 aplikasi	 bank	 yang	
dimaksud	dan	siap	mencuri	kredensial	

pengguna.
Malware	ini	juga	bisa	mengaktifkan	

keylogger	 yang	 mengirimkan	 semua	
ketikan	pengguna	ke	server.	Tidak	hanya	
itu,	 SharkBot	 juga	 mencegat	 dan	
menyembunyikan	SMS	yang	masuk.Saat	

ini	malware	SharkBot	sudah	ditemukan	
di	empat	aplikasi	antivirus	yang	beredar	
di	Play	Store.	Aplikasi-aplikasi	ini	sudah	
diunduh	lebih	dari	57.000	kali	dan	saat	
ini	semuanya	masih	ada	di	toko	aplikasi	
Google	tersebut.

Pengguna	 yang	 sudah	 terlanjur	
menginstal	 aplikasi-aplikasi	 ini	
sebaiknya	segera	menghapusnya	dari	
ponsel	 dan	 me-reset	 perangkatnya.	
(berbagai	sumber/dya)
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Hapus Segera! Aplikasi Android Ini 
Bisa Bobol Rekening Anda
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Empat aplikasi 
yang diketahui 

membawa malware 
SharkBot adalah

Ÿ Antivirus,	 Super	 Cleaner	
(com.abbondioendrizzi.antivir
us.supercleaner)	 -	 1.000+	
download

Ÿ Atom	Clean-Booster,	 Antivirus	
(com.abbondioendrizzi.tools.s
upercleaner)	-	500+	download

Ÿ Alpha	 Antivirus,	 Cleaner	
(com.pagnotto28.sellsourceco
de.alpha)	-	5.000+	download

Ÿ Powerful	 Cleaner,	 Antivirus	
(com.pagnotto28.sellsourceco
de.supercleaner)	 -	 50.000+	
download.



Apakah	 kamu	 tengah	 kebingungan	
mencari	makeup	remover?	Bagi	kamu	
yang	 sehari-hari	 tak	 lepas	 dari	
makeup,	makeup	remover	adalah	satu	
benda	yang	wajib	dipunyai.	Pasalnya,	
makeup	 remover	 akan	membantumu	
dalam	 menghapus	 sisa-sisa	 makeup	
setelah	 seharian	 dikenakan	 serta	
terhindar	 dari	 breakout	 dan	 kulit	
kusam.	

Namun	 memil ih 	 makeup	
remover	 sesuai	 kebutuhan	 kulit	
tidaklah	 mudah,	 sebab	 jika	 salah	
memilih,	 kulit	 bisa	 iritasi	 bahkan	
sampai	 rasa	 terbakar.	 Jika	 kamu	
tengah	 mencari	 rekomendasi	
makeup	 remover,	 pilihlah	produk	
dengan	 kandungan-kandungan	
terbaik	 ya.	 Berikut	 kandungan	
makeup	remover	terbaik	yang	bisa	
kamu	 pilih,	 seperti	 yang	 dikutip	
dari	Byrdie!	

1.	Minyak	jojoba	
Kandungan	 makeup	 remover	

pertama	 adalah	 minyak	 jojoba	
atau	 jojoba	 oil.	 Seperti	 diketahui,	
minyak	 jojoba	 merupakan	 bahan	
alami	 yang	 bagus	 untuk	 kulit	
dengan	 tipe	 acne	 prone.	 Hal	 ini	
juga	dibenarkan	oleh	dermatolog,	

Marie	Hayag,	MD,	 “Minyak	 jojoba	
dan	minyak	biji	anggur	sangat	baik	
untuk	 acne	 prone	 skin	 karena	
keduanya	 termasuk	 bahan	 non-
comedogenic,”	ungkapnya.	

Selain	cocok	untuk	acne	prone,	
kandungan	 minyak	 jojoba	 juga	
kaya	akan	vitamin	A,	E	dan	D	serta	
antioksidan, 	 sehingga	 akan	
membuat	kulitmu	bersih	sekaligus	
ternutrisi.	

2.	Witch	hazel	
Siapa	 yang	 tak	 kenal	 dengan	

kandungan	 witch	 hazel?	 Bahan	
satu	 ini	 juga	 menjadi	 slah	 satu	
kandungan	 makeup	 remover	
terbaik.	 Pasalnya	 witch	 hazel	
dikenal	 mampu	 membersihkan	
kulit	 sampai	 ke	 pori-pori	 selama	
berabad-abad.	 Marie	 Hayag,	 MD	
juga	 menambahkan	 bahwa	 witch	
hazel	cocok	untuk	kulit	acne	prone.	
“Kandungan	 witch	 hazel	 sangat	
cocok	 untuk	 kulit	 acne	 prone,	
karena	 tak	 hanya	 sebagai	 anti-
inflamasi	 tetapi	 juga	 bantu	
melawan	 bakteri 	 penyebab	
jerawat,”	tambahnya.	

3.	Minyak	argan	
Selain	witch	hazel	dan	minyak	

jo joba , 	 kandungan	 makeup	
remover	 terbaik	 lainnya	 adalah	
minyak	argan	atau	argan	oil.	Selain	
sebagai	 bahan	 anti-inflamasi,	
minyak	argan	juga	dikenal	mampu	
melembapkan	kulit.	Tak	hanya	itu,	
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Apa Itu Minyak Argan? 
Ini Kandungan Terbaiknya

minyak	 argan	 yang	 juga	 kaya	
antioksidan	 ini 	 bisa 	 bantu	
melawan	 tanda-tanda	 penuaan	
jika	rutin	digunakan	dalam	jangka	
panjang.	

4.	Shea	butter	
Kandungan	 terbaik	 makeup	

remover	 yang	 selanjutnya	 adalah	
shea	 butter.	 Seperti	 diketahui,	
kandungan	satu	ini	memang	sudah	
banyak	 digunakan	 dalam	 produk	
pelembap,	tetapi	mulai	banyak	juga	
d igunakan 	 sebaga i 	 produk 	
membersih	 makeup.	 Kandungan	
shea	butter	dalam	makeup	remover	
ini	sangat	cocok	untuk	pemilik	kulit	
kering.	 Pasalnya	 selain	 mem-
bersihkan,	 kandungan	 shea	 butter	
akan	 bantu	 melembapkan	 kulit	
tanpa	membuatnya	tersumbat.			

5.	Susu	
Terakhir,	 kandungan	 makeup	

remover	yang	bisa	kamu	pilih	adalah	
susu.	Kandungan	susu	pada	makeup	
remover	ini	cocok	untuk	pemilik	kulit	
sensitif	lo,	karena	lebih	gentle.	Selain	
itu,	 kandungan	 susu	 ini	 juga	 akan	
b an tu 	 ku l i t 	 memproduks i 	
kelembapan	 naturalnya.	 Biasanya	
kandungan	susu	ini	didapatkan	dari	
produk	dairy	yaitu	susu	murni,	tetapi	
tidak	 jarang	 juga	 banyak	 produk	
kecantikan	yang	mulai	menggunakan	
susu	dari	tumbuhan	seperti	almond	
hingga	oat.	Kalau	berdasarkan	 jenis	
kulit	 Kawan	 Puan,	 kandungan	
makeup	remover	mana	nih	yang	akan	
kamu	pilih?	(berbagai	sumber/dya)

(Ilustrasi)
Apa	Itu	Minyak	Argan?	Ini	Kandungan	Terbaiknya
Foto-foto	:	Berbagai	sumber



Oktober	2021: Harga Minyak Goreng Kemasan & Curah Mulai Naik di 
Kisaran Rp 16.600-Rp 17.400 per kg atau 0,9%-2,15%

November	2021:	Kelangkaan Terjadi di Beberapa Daerah

19	Januari	2022: Subsidi & Kebijakan Satu Harga Minyak Goreng, Rp 
14.000 per Liter

Januari	2022: Kelangkaan Masih Terjadi

5	Maret	 2022:	Pemerintah Janji Gelontorkan 1,2 Miliar Liter Minyak 
Goreng Kemasan Sederhana untuk 6 Bulan ke Depan

Hingga	15	Maret	2022:	Kelangkaan Minyak Goreng Masih Terjadi

16	Maret	2022: Harga Minyak Goreng Kemasan atau Premium Dilepas 
Ikuti Mekanisme Pasar & Subsidi Minyak Goreng Curah dengan Patokan 
Rp 14.000 per Liter

17	Maret	2022:	Menko Perekonomian Pastikan Minyak Goreng Curah 
Subsidi Ada di Pasar Tradisional & Minyak Goreng Kemasan Premium di 
Pasar Modern

1	 Februari	 2022: Harga Eceran Tertinggi/HET per Liter, Curah Rp 
11.500, Kemasan Sederhana Rp 13.500, Kemasan Premium Rp 14.000

GONJANG-GANJING KENAIKAN HARGA & KELANGKAAN MINYAK GORENG

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Drama	Migor	Rugikan	....(dari	hal	1)

KERUGIAN ini merupakan akumulai 
kerugian dari kenaikan harga dan 
krisis minyak goreng pada April 2021 
hingga Januari 2022.  Direktur IDEAS 
Yusuf Wibisono menjelaskan, estimasi 
kerugian masyarakat ini diperoleh 
dengan menjadikan harga rata-rata 
minyak goreng periode Januari-Maret 
2021 sebagai baseline saat harga 
minyak goreng masih normal. Adapun 
kerugian terakumulasi dari dua pe-
riode,  yaitu  periode April-September 
2021 sebesar Rp 0,98 triliun dan Oktober 
2021-19 Januari 2022 Rp 2,4 triliun. 

“Estimasi kerugian ini masih 
konservatif karena belum memper-
hitungkan periode setelah 19 Januari 
2022. Meski setelah 19 Januari 2022, 
harga minyak goreng secara resmi 
turun tetapi pasokan minyak goreng 
murah sangat terbatas dan tidak 
tersedia di banyak tempat,” kata Yusuf 
dalam keterangan tertulisnya, dikutip 
Minggu (20/3).

Yusuf menjelaskan,  kerugian 
masyarakat akan jauh lebih besar lagi 
jika masyarakat masih memper-
tahankan pola konsumsi minyak 
goreng dengan membeli harga di atas 
HET usai penetapannya pada 19 
Januari 2022. “Kenaikan harga dan 
kelangkaan minyak goreng ini sangat 
ironis karena Indonesia adalah 
produsen kelapa sawit terbesar di 
dunia,” kata Yusuf. 

Ia menjelaskan, luas perkebunan 
kelapa sawit telah menembus 14,5 juta 
hektar pada tahun 2022. Produksi 
minyak sawit mentah (CPO/crude 
palm oil) berada di kisaran 45 juta ton, 
Menurutnya, krisis minyak goreng ini 
harus diakhiri secepatnya karena 
minyak goreng merupakan salah satu 
ke b u t u h a n  p o ko k  m a sya ra ka t , 
terutama mendekati Ramadan.  

“Pada 2021, konsumsi minyak 
goreng nasional kami perkirakan 
berada di kisaran 3,3 miliar liter. 
Pengeluaran per tahun masyarakat 
untuk membeli  minyak goreng 
mencapai Rp 43 triliun dengan harga 
beli rata-rata sekitar Rp 13 ribu per 
liter, “ ucap Yusuf. 

Ia mengatakan, kelas menengah 
mendominasi konsumsi minyak 
goreng nasional. Kelas pengeluaran/ 
kapita/bulan Rp 1-3 juta, yang me-
rupakan 40,7 persen dari populasi 
menyumbang hingga 46,4% konsumsi 
minyak goreng nasional. Konsumen 
terbesar berikutnya adalah kelas 
pengeluaran Rp 400 ribu – 1 juta, yang 
merupakan 46,9% dari populasi, 
menyumbang 42,2 persen konsumsi 
minyak goreng nasional. 

“Konsumen rumah tangga minyak 
goreng di kelas pengeluaran/  kapita/ 
bulan Rp 1-3 juta dengan konsumsi 
per hari 4,23 juta liter, menanggung 
kerugian ekonomi Rp 1,57 triliun. 
Kerugian terbesar berikutnya dialami 
oleh konsumen di kelas pengeluaran 
Rp 400 ribu-Rp 1 juta yang menanggung 
kerugian Rp 1.43 triliun,“ ungkap 
Yusuf. 

Berdasarkan wilayahnya, menurut 
dia, kerugian ekonomi terbesar dari 
krisis minyak goreng dialami oleh 
konsumen rumah tangga di Jawa, 
dengan konsumsi 5,1 juta liter per 

hari. Mereka menanggung kerugian Rp 
1,99 triliun. "Kerugian terbesar kedua 
dialami konsumen rumah tangga di 
Sumatera dengan konsumsi 2,5 juta 
liter per hari. Mereka menanggung 
kerugian Rp 0,85 triliun," kata dia. 

Sementara itu,  konsumen di 
wilayah lain seperti Kalimantan, 
Sulawesi, Bali Nusa Tenggara, Maluku 
dan Papua menanggung kerugian Rp 
0,54 triliun. Mereka menkonsumsi 1,7 
juta liter minyak goreng per hari.

Mendag	Ramal	Harga	Segera	Turun
Terpisah, Menteri Perdagangan 

(Mendag), Muhammad Lutfi mengata-
kan, berdasarkan hasil tinjauannya di 
ritel modern di Jakarta Timur dan 
Jakarta Utara, stok minyak goreng 
kembali normal. "Tadi sudah kita lihat 
bersama, minyak goreng kemasan 
sudah mulai normal bahkan me-
limpah,” katanya Sabtu (19/3). 

Lutfi menambahkan, berdasarkan 
informasi dari penjual, banyaknya 
permintaan toko terhadap kebutuhan 
minyak goreng kini  sudah bisa 
dipenuhi 100 persen. Dengan begitu, 
ha rga  m inya k  g oren g  kem a sa n 
berpotensi mengalami penurunan, 
sesuai dengan mekanisme pasar yang 
b e r l a k u .  “ S a y a  j u g a  m e l i h a t 
ketersediannya cukup. Nanti, jika 
merek minyak gorengnya makin 
banyak, harganya akan menurun 
sesuai dengan kompetisi dan leveling 
dari marketnya,” ujar Lutfi. 

L u t f i  m e n g u n g k a p k a n , 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
(Kemendag) akan menggandeng 
berbagai pihak, termasuk pelaku 
usaha ritel sebagai distributor, untuk 
menciptakan harga minyak goreng 
kemasan yang lebih murah. “Di-
perkirakan dalam seminggu ke depan 
merek-merek (minyak goreng) sudah 
mulai keluar dan harganya sudah bisa 
lebih baik," ucap Lutfi. 

Terpisah, Direktur Center of 
Economic and Law Studies (Celios) 
B h i m a  Yu d h i s t i r a  A d h i n e g a r a 
menyebut subsidi minyak goreng 
curah dan melepas harga minyak 
goreng kemasan ke mekanisme pasar 
akan menyebabkan migrasi konsumen 
minyak goreng kemasan ke minyak 
goreng curah bersubsidi.

Dengan melepas minyak goreng 
kemasan ke mekanisme pasar, akan 
membuat hargamenjadi naik tinggi 
lagi. Apalagi, memasuki Ramadan-
Lebaran nanti, harga-harga kebutuhan 
pangan bisa naik sekitar 20% dan 
puncaknya bisa mencapai 40%.

"Menyerahkan harga minyak 
goreng kemasan ke mekanisme pasar 
ini merupakan kebijakan yang fatal. 
Kebijakan ini akan merugikan kelas 
menengah yang saat ini daya belinya 
masih belum pulih seperti sebelum 
pandemi Covid-19," tutur Bhima.

B h i m a  m e n i l a i  p e n g awa s a n 
minyak goreng curah bersubsidi, baik 
dari sisi perdagangan maupun per-
tanggungjawaban dana subsidi, akan 
sangat susah. Hal itu terjadi lantaran 
minyak goreng curah tidak memiliki 
kode produksi dan kode transaksi.

Pendistribusian minyak goreng 
curah bersubsidi itu bisa tidak tepat 
sasaran dan berpotensi dioplos 
dengan minyak jelantah. Sementara 

serta membuat kebijakan yang pro-
rakyat. “Ayolah, ini negara kita, ini 
b a n g s a  k i t a .  H a r u s n y a  k i t a 
mensejahterakan rakyat  bukan 
kelompok tertentu,” tegasnya.

Menurut catatan, pemerintah janji 
akan menyediakan 200.000 ton 
minyak goreng curah per bulan 
dengan harga ecerah tertinggi atau 
HET Rp 14.000 per liter.Penetapan 
HET minyak goreng curah juga  
disertai dengan pemberian subdisi ke 
produsen dan distributor minyak 
goreng curah. Dana subdisi akan 
diambil dari Badan Pengelola Dana 
Kelapa Sawit (BPDPKS)

Mekanismenya adalah pebisnis 
minyak goreng dan distributor minyak 
goreng harus mendaftarkan diri ke 
Satgas Pangan. Pelaporan dari pabrik 
minyak goreng meliputi perusahaan, 
distributor dan penyaluran minyak 
goreng ke pasar. 

Data-data ini akan digunakan 
untuk klaim atau reimbursment ke 
BPDPKS atas besaran subdisisi yang 
akan diterima perusahaan minyak 
goreng.  Besaran subsidi setara 
dengan selisih antara harga minyak 
sawit yang digunakan untuk memasok 
minyak curah dengan harga pasar. 
Adapun harga pasar menggunakan 
harga di Pelabuhan Dumai pada 16 
Maret 2022 Rp 15.921 per liter. 

Merujuk catatan Kementerian 
Perdagangan saat paparan di Dewan 
Perwakilan Rakyat (DPR)  (17/3), 
kebutuhan minyak goreng nasional 
pada tahun 2022 mencapai 5,7 juta 
kiloliter. Perinciannya: Kebutuhan 
rumah tangga diperkirakan mencapai 
3,9 juta kiloliter, terdiri dari 1,2 juta 
kiloliter minyak goreng kemasan 
premium, 231.000 kiloliter minyak 
goreng kemasan sederhana, serta 2,4 
juta kiloliter minyak goreng curah. 
Adapun kebutuhan industri mencapai 
1,8 juta kiloliter.

Dengan selisih HET minyak curah 
di dalam negeri Rp 14.000 sementara 
Dumai Rp 15.921 per liter maka 
BPDPPKS akan mengeluarkan duit 
subsidi untuk kebutuhan minyak 
goreng curah yang besarannya 2,4 juta 
kiloliter di kisaran Rp 4,6 triliun. 
(ashar,ist,ant,rls/dya)

terkait penggunaan dana subsidi dari 
BPDPKS, selain pengawasannya susah, 
dana tersebut dikhawatirkan tidak 
cukup untuk menyubsidi minyak 
goreng curah dalam tempo yang relatif 
lama.

"Apalagi ,  kebutuhan minyak 
goreng curah bagi rumah tangga dan 
usaha mikro kecil menengah sangat 
besar. Jadi, sebenarnya kebijakan baru 
(tentang minyak goreng itu) lebih 
besar moral hazard nya," kata Bhima.

R a s a  n a s i o n a l i s m e  M e n t e r i 
Perdagangan (Mendag) Muhammad 
L u t f i  d a n  p e l a ku  u s a h a  p a n e n 
dipertanyakan terkait kemelut minyak 
goreng yang tak kunjung selesai. 
Sentilan tersebut dilontarkan Anggota 
Komisi III DPR RI, Bambang DH 
dihadapan ratusan kaum milenial 
Surabaya disela-sela acara Sosialisasi 
4 Pilar MPR RI.

“Melihat kenyataan di lapangan, 
pengusaha dan Menteri Perdagangan 
t i d a k  b e r l e b i h a n  b i l a  d i s e b u t 
'membutakan' diri dari kesulitan 
rakyat. Kebijakannya dari awal tidak 
memberikan jalan keluar yang solutif. 
Malah membebani masyarakat,” ujar 
pria yang pernah menjabat sebagai 
Wali Kota Surabaya 2 periode ini di 
G e d u n g  G r a h a  P r o f .  R o e a l a n  
Abdulgani Untag Surabaya, Minggu 
(20/3/2022).

Dikatakannya, saat ditentukan 
Harga Eceran Tertinggi (HET) yang 
terjadi migor malah hilang dari pasar. 
Kemudian kebijakan diubah dengan 
menyerahkan harga ke mekanisme 
p a s a r.  “ M e n g e j u t ka n  s e ka l i g u s 
m e m b u a t  t re ny u h ,  s t o k  m i g o r 
langsung memenuhi rak-rak super-
market dan pasar. Tapi harganya mahal 
banget. Nah, katanya langka karena 
terkendala CPO sehingga produksi 
tersendat? Lha kok setelah harga tidak 
ditentukan, naik jadi mahal, banyak 
lagi stoknya?” katanya geregetan.

Bambang DH mempertanyakan 
jiwa nasionalisme para produsen dan 
distributor minyak goreng, yang rela 
menahan pasokan dan tidak segera 
m e n d i s t r i b u s i k a n nya .  Pa d a h a l 
masyarakat sudah teriak-teriak tiap 
hari. Dia juga meminta Mendag mau 
mendengar kesusahan masyarakat 
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Xinhua, Minggu (20/3). 
"Menurut dokumen, studi ini 

dilakukan secara sistematis dan di 
bawah pengawasan langsung dari 
spesialis AS selama bertahun-tahun," 
k a t a n y a  d a l a m  s e b u a h  p e n g -
arahan.Rusia telah menyatakan ke-
prihatinan besar atas laboratorium 
biologi yang didanai AS di Ukraina, 
tempat berbagai jenis virus berbahaya 
disimpan dan dipelajari.

S e m e n t a r a  i t u ,  j u r u  b i c a r a 
Kementerian Luar Negeri China, Zhao 
Lijian, juga mengungkapkan ber-
dasarkan data yang dikeluarkan 
Amerika Serikat terdapat 26 laborato-
rium biologi dan fasilitas lainnya di 
Ukraina.

"Menurut data yang dikeluarkan 
oleh AS sendiri, AS memiliki 26 
laboratorium biologi dan fasilitas 
terkait lainnya di Ukraina yang 
memang menarik perhatian besar," 
kata Zhao Lijian dalam konferensi pers 
di Beijing.

" S e m u a  v i r u s  b e r b a h aya  d i 
U k r a i n a  h a r u s  d i s i m p a n  d i 
laboratorium ini. Semua kegiatan 
penelitian dipimpin oleh AS. Tidak ada 
informasi yang diizinkan untuk 
diungkapkan tanpa izin dari pihak AS," 
klaim Zhao.

"Khususnya, AS sebagai pihak yang 
paling mengetahui laboratorium-
laboratorium ini ,  harus segera 
mengumumkan rincian terkait , 
termasuk virus mana yang telah 
disimpan dan penelitian mana yang 
t e l a h  d i l a k u k a n , "  k a t a n y a . 
(reuters,xinhua,ist/dya)

MOSKOW  -  Pe r u s a h a a n  k a r g o 
terbesar Rusia, Volga-Dnepr Group, 
menangguhkan semua penerbangan 
yang menggunakan pesawat Boeing 
karena sanksi blok Barat.Sanksi 
tersebut seiring kebijakan Amerika 
Serikat yang memutus pasokan 
sebagian besar pesawat dan suku 
cadang Boeing ke Rusia. Amerika 
Serikat dan Eropa juga sebelumnya 
menutup wilayah udara mereka untuk 
maskapai Rusia.

M e n a n g g a p i  ke p u t u s a n  A S , 
M o s k o w  j u g a  m e m b e r l a k u k a n 
tindakan yang sama terhadap sekutu 
Barat .Volga-Dnepr menyatakan 
bahwa mereka telah menghentikan 
operasi dua anak perusahaannya, 
yakni AirBridgeCargo dan Atran. 
Ke d u a nya  m e n g o p e ra s i k a n  1 8 
pesawat Boeing 747 dan 6 Boeing 737.

"Manajemen Volga Dnepr telah 
membuat keputusan secara sadar 
untuk menemukan solusi bersama 
dengan mitra dan regulator negara 
bagian," katanya seperti dikutip dari 
Reuters, Sabtu (20/3). 

V o l g a - D n e p r  m e r u p a k a n 
pemimpin dunia dalam pasar kargo 
besar dan berat. Perusahaan itu 
menyatakan tetap menggunakan 
pesawat buatan Rusia termasuk jet 
kargo An-124 dan Il-76.

Sebelumnya, Presiden Vladimir 
Putin juga telah mengeluarkan edaran 
khusus yang membuatnya bisa 
menyita pesawat milik maskapai asing 
di dalam negerinya. Untuk menyita 
pesawat itu Putin meneken undang-
undang sebagai bagian dari tindakan 

anti-sanksi pemerintah.
Dengan beleid tersebut, maskapai 

Rusia dapat mendaftarkan pesawat 
yang disewa dari perusahaan asing di 
Rusia. Dengan demikian, pesawat itu 
akan diberikan sertifikat kelaikan 
udara lokal.

Nantinya, rancangan undang-
undang (ruu) itu memungkinkan Rusia 
untuk mempertahankan pesawat 
sewaan asing mereka dan meng-
operasikan pesawat di rute domestik. 
Di sisi lain, ruu tersebut akan mem-
persulit perusahaan asing mendapat-
kan kembali jet mereka tanpa per-
setujuan pemerintah Rusia.

Sebelumnya, Presiden Cina Xi 
Jinping berbicara melalui konferensi 
video dengan Presiden Amerika 
Serikat (AS) Joe Biden, Jumat (18/3). 
Invasi Rusia ke Ukraina menjadi salah 
satu topik utama dalam pembicaraan 
tersebut.

Biden mengingatkan Xi Jinping 
b a hwa  B e i j i n g  a ka n  m e n e r i m a 
konsekuensi keras jika membantu 
Rusia secara ekonomis atau militer 
dalam invasi ke Ukraina.Akan tetapi, Xi 
Jinping dilaporkan tidak menjawab 
langsung ancaman tersebut. Xi justru 
menantang AS agar mengambil 
langkah tepat karena dituduh sebagai 
biang keladi perang di Ukraina.

Beijing menyalahkan AS atas krisis 
Rusia-Ukraina saat ini. Xi Jinping pun 
m e n g g u n a k a n  s e l a r i k  p e p a t a h 
Buddhis yang menantang Biden untuk 
menyelesaikan masalah ini.“Dia yang 
mengikatkan lonceng ke leher harimau 
harus melepaskannya sendiri,” kata Xi 

kepada Biden me-ngutip pepatah 
Buddhis dari era Dinasti Song.

Sejak Vladimir Putin melancarkan 
invasi ke Ukraina, pemerintahan Xi 
Jinping enggan mengutuk Rusia 
s e b a g a i m a n a  s e b a g i a n  b e s a r 
komunitas internasional melakukan-
nya.Cina justru memperkuat kerja 
sama dengan Rusia di bidang ekonomi. 
Salah satunya adalah menghapus 
pembatasan impor gandum dari 
Rusia.Barat pun khawatir bisa menjadi 
akses Rusia memintas sanksi ekonomi 
besar-besaran.Selain itu, Washington 
curiga Cina hendak mengirimkan 
bantuan militer ke Rusia untuk invasi 
Ukraina. Namun, Beijing membantah 
dugaan tersebut

Patogen	Berbahaya
Di sisi lain,  Rusia mengklaim 

menemukan laboratorium biologis 
yang menyimpan patogen berbahaya 
mirip virus Corona di  Ukraina. 
Menurut juru bicara Kementerian 
Pertahanan Rusia, Igor Konashenkov, 
di laboratorium tersebut terdapat 
dokumen yang mempelajari tentang 
penularan penyakit ke manusia 
melalui kelelawar selama bertahun-
tahun.

"Spesialis Angkatan Pertahanan 
Radiasi, Kimia, dan Biologi Rusia telah 
mempelajari dokumen asli yang 
mengungkapkan rincian implemen-
tasi proyek rahasia AS untuk mem-
pelajari cara penularan penyakit ke 
m a n u s i a  m e l a l u i  ke l e l a wa r  d i 
laboratorium di Kharkov Ukraina," 
kata Konashenkov,  dikutip dari 
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PUTIN SERANG BALIK: STOP PAKAI PESAWAT BOEING,

MUNCULKAN ISU CORONA BIKINAN AS
Militer	Ukraina	mengangkat	jenazah	usai	Rusia	menyerang	dengan	rudal	ke	gudang	senjata	yg	menewaskan	40	orang.	Foto:	reuters
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